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飙车、酗酒都有了
结过婚的奶茶，真的很生猛

由由汤唯汤唯、、刘若英刘若英、、张柏芝主演张柏芝主演的的赛车题材电影赛车题材电影《《极速天极速天

使使》，》，定档定档1212月月2828日公映日公映。。刘若英刘若英如今已成功摆脱剩女身如今已成功摆脱剩女身

份份，，步入婚姻殿堂步入婚姻殿堂。。昨日在接受本报记者专访时她表示昨日在接受本报记者专访时她表示，，

现在接演角色也完全是随性而至现在接演角色也完全是随性而至，，什么角色都敢来什么角色都敢来———不—不

仅首次仅首次诠释酒鬼形象诠释酒鬼形象，，还会醉酒飙车还会醉酒飙车，，甚至跟男人大打出甚至跟男人大打出

手手，，不得不说这杯奶茶如今的口味实在很重不得不说这杯奶茶如今的口味实在很重。。记者记者 吴笑文吴笑文

谈角色：诠释暴力新娘很过瘾
记者：这次你的角色好像脾气火爆，虽然穿着

婚纱都要结婚了，但却被张柏芝横刀夺爱，是不是

很不爽？

刘若英：对我而言我觉得拍摄最辛苦的是穿

着高跟鞋跑在新宿的街头，还要穿新娘礼服，因为

可能我的腿不是太好，所以跑这件事情对我而言

是很大的挑战，是比赛车还大的挑战。

这次的角色性格上面是一个比较臭，比较暴

力的人，一不开心旁边有东西拿着就打。后来因

为遇到了汤唯，她单纯跟率真的个性改变了我，因

为她是我的拍档，我觉得她的层次还蛮多的。

记者：听说你跟汤唯有一场喝酒的戏，

是真喝酒拍的？

刘若英：我平时也会喝嘛，也有喝

醉过的经验，可是在醉的状况之下

还要把台词讲得很顺，这是个不太

容易的事情，因为醉的时候眼睛

是不聚焦的，可是又不希望行为

举止让人家看起来很夸张，又要

让人家知道我醉了，然后又有

一些问题就是不能在电影里

面宣传醉酒驾车，所以一上

车必须醒了，那些小细节对

我而言是蛮多的挑战的。

记者：为什么要出演这样一部女赛

车手题材的电影呢？

刘若英：这次拍这个戏时我才发现

真的没有什么女赛车手的电影，包括国

外都没有，所以我觉得应该蛮新鲜

的。

记者：赛车戏也是重头戏，有

专门去学赛车吗？

刘若英：我觉得难度是

在真正的大马路上面飙车，

有一场戏是我跟田中千绘两个人飙车，

汤唯就坐在我的旁边，然后我开了一

部手刹都已经坏掉的一部车在路上跟

她飙车。

在拍这个戏之前我就有先去练车，

也有去咨询一些赛车场的赛车手还有

工作人员，当然林志颖也给了我们很大

的帮助，他讲学太极是可以帮助到赛车

的，这些东西都是我以前从来没有想到

过的。

学赛车：林志颖教我飙车

记者：汤唯跟你都是拍文

艺片出来的，演技上会有较

量吧？

刘若英：跟汤

唯有很多的对手

戏，她的表演

很 真 、不 做

作，她相信

就相信，

她 不

相

信你也可以看得出她不相信。因

为我自己也是这样的人，我如果不

喜欢一个人，我跟她演戏的时候是

会被看得出来的，所以这次拍戏觉

得真的是交到了一个好朋友。

记者：你和汤唯、张柏芝演赛

车手，觉得私底下谁开车最猛？

刘若英：我觉得是我本人，我

开车蛮猛的，因为赛车就是要不

怕，不想太多，就是要专注。我本

身也喜欢开快车，我觉得速度掌

握在自己的手上，是一件很过瘾

的事情。

聊对手：跟汤唯对戏很舒服


